

令和2年4月8日(水) No.447



グリットを高め いつも仲間とともに 夢のある学校

里中だより

川口市立里中学校

川口市里621番地

TEL 048-282-5708

さわやか相談室 284-1010

1年202名 2年212名 3年176名

<http://www.sato-chu.com/>

令和2年度スタート 新たな出会いに期待

校長 荻上 晃司

令和2年度当初の人事異動により、高田晶子校長の後任として、4月1日付で着任いたしました荻上晃司(おぎょう え こうじ)と申します。伝統ある里中学校に着任でき大変光栄に感じるとともに、職責の重さを感じております。里中学校の学校教育の更なる充実・発展を目指し全力を尽くしてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

4月1日の朝、私たち18名の着任者に先生方が校歌を披露してくれました。温かい歓迎を受け、みな感激していました。私たちも里中学校の職員として喜びと誇りを持って、生徒のために頑張っていこうと思いを新たにいたしました。学校の職員がこのような雰囲気にあるのも、ひとえに今まで本校のためにご尽力いただいた先生方、ご協力いただいている保護者の方々、ご支援いただいている地域の皆様の賜物であると厚く御礼申し上げます。

さて、私は生きる力の根幹は、「グリット(やり抜く力)」にあると考えています。今年の2月までは、規模を縮小した形で卒業式や入学式を行うことを誰も予想していなかったと思います。同じように子供たちが主役として活躍する近未来の社会は、行き先が不透明な時代と呼ばれています。しかし、人類の歴史の中で行き先が透明であり、未来が約束されていた時代はありません。本校の生徒が勉強にも部活動にも目標を持って学校生活を送り、どんな時代にあっても必要となる「グリット(やり抜く力)」を身につけ、この三年間で大きく成長してほしいと願っています。

令和2年度の学校経営方針は、以下のとおりです。

<学校教育目標>

○真剣に学ぶ生徒 ○人間性豊かな生徒 ○心と体を鍛える生徒

<目指す学校像>

『グリットを高め いつも仲間とともに 夢のある学校』

・グリット…やり抜く力、生きる力の根幹

・仲間…人とのつながり(生徒同士、生徒と教職員□教職員同士、学校と地域の方々)

・夢のある学校…夢や目標を持ち、その実現に向け生徒一人一人が輝き、はばたく学校

<学校経営方針> 「生徒第一主義」

- 1 確かな学力の育成
- 2 豊かな心を育てる指導の充実
- 3 主体的に健康保持増進、体力向上を図る指導の充実
- 4 ノーマライゼーションの理念に基づく特別支援教育の視点を取り入れた指導の充実
- 5 体験活動を生かした進路・キャリア教育の推進
- 6 安心・安全な学校づくりの推進
- 7 地域に根付いた学校づくりの推進
- 8 全教職員が学校運営に参画し、教育公務員として使命感のある職務の遂行

新型コロナウイルスの感染拡大防止の関係で臨時休校中となっているため、部活動等に励む生徒の姿を目にすることはできませんでしたが、どんな生徒と出会えるか。楽しみな一年が始まりました。新型コロナウイルス感染症拡大防止に向け、日々の教育活動について注意を払いながら教育活動を進めてまいります。

今後の感染状況や国や県、市の方針によっては、学校の再開や本校の教育活動の予定が変更になることも想定されます、何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。